

**Commentaires d'adhérents chevrotins pour la "Mare aux Canards"
un projet municipal inopportun et au coût indécent
de plus d'un million d'euros TTC,**

dont + de 90 k€ d'honoraires (Etang de 3 ha à Milon restauration 2017: 90 k€TTC)

Constat résumé en 3 photos du samedi 7 octobre en fin de matinée

Pour un samedi
en fin de matinée
avec un joli soleil
d'octobre,
**il n'y a pas foule
autour de la mare.**



Créer une passerelle au-dessus de la mare:
une incohérence avec l'observatoire d'ornithologie

**Nous ne comprenons
pas une telle
dépense
pour restaurer
une mare et
aménager un
important dispositif
pédagogique,
dont l'intérêt en raison
de la taille de la mare
est plus que douteux.**



Créer une plateforme d'observation ornithologique
sur 10% de la surface de la mare, pour quels volatiles ?

**Mais où est le
problème ...
Cette mare est dans
un état normal.**



Qui a eu cette idée de créer un observatoire ornithologique
sur une mare aux canards de 3000m² ?
C'est la grenouille qui se veut faire aussi grosse que la réserve
naturelle des étangs de St-Quentin 250 ha ou de Saclay 90 ha.